
 
VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO 

 
Il consiglio direttivo della Associazione Liberation Route Italia, si è riunito il giorno 2 settembre 
2024 (in via telematica- via Google Meet) alle ore 17:30.  
 
Presenti:  
Pres. Raffaella Mariani  
cons. Alessandra Goti 
cons. Michele Morabito 
cons. Roberta Ferrarini 
Carlo Puddu, Direttore LRE Italia  
Mirco Carrattieri, Responsabile scientifico LRE Italia 
 
Assenti: 
cons. Paolo Pezzino 
 
Le funzioni di segretaria sono svolte da Alessandra Goti. 
La riunione inizia alle ore 17:38 
 
Accertato il numero legale atto a deliberare a norma delle disposizioni statuarie, dunque 
constatata la validità della costituzione del consiglio, si passa alla trattazione degli argomenti 
all’ordine del giorno:  
 

1. Ammissione nuovi soci: 
• Comune di Sogliano al Rubicone (FC) 
• SER.AF Associazione dei Comuni della Provincia di Frosinone 
 

2. Incarico a Clip Comunicare per supporto alle attività di comunicazione e ufficio stampa, 
sviluppo e gestione canali social dell'Associazione. 

 
Prima di passare all’esame del primo punto all’ordine del giorno la presidente Raffaella Mariani 
chiede al direttore Puddu di fare ai consiglieri un aggiornamento sullo studio di fattibilità del 
Cammino Sant’Anna di Stazzema – Montesole. 
Prende la parola il direttore, il quale spiega ai consiglieri che lo studio di fattibilità è in dirittura di 
arrivo. Verrà realizzata una conferenza stampa nella settimana dal 23 al 27 settembre a Firenze 
con le due Regioni per presentare lo studio ai giornalisti. Verrà realizzato anche un video di 
presentazione del cammino che potrà essere utilizzato per la fase di promozione. 
 
Prende la parola Michele Morabito. Spiega ai presenti che il 27 settembre a Sant’Anna di 
Stazzema ci sarà la presentazione del libro di Mirco Carrattieri. Il 5 ottobre, invece, sempre a 
Sant’Anna si Stazzema, ci sarà a presentazione del marchio europeo e parteciperà Raffaella 
Mariani in rappresentanza di Liberation Route Italia.  



 
Riprende la parola Carlo Puddu che illustra il festival Pensieri Lunghi. Il programma e le attività. 
 
Si passa, quindi, all’esame del primo punto all’ordine del giorno. 
 

1. Ammissione dei nuovi soci 
L’associazione ha ricevuto due nuove richieste di adesione come soci ordinari: 
• Comune di Sogliano al Rubicone (FC)  
• SER.AF Associazione dei Comuni della Provincia di Frosinone 
 
Si passa alla votazione per l’adesione del Comune di Sogliano al Rubicone (FC) che 
entrerà con una quota associativa di 200 euro ed ha già ricevuto un Floor Vector da parte 
della Regione Emilia-Romagna. 
 

Il Consiglio, all’unanimità dei presenti 
Delibera 

Di ammettere il comune di Sogliano al Rubicone (FC) 
 

Per quanto riguarda, invece, la richiesta fatta dall’Associazione SER.AF, precisa il direttore 
Puddu, che questa associazione comprende circa 25 comuni della provincia di Frosinone 
L’Associazione sarà il nostro referente nei confronti dei comuni aderenti alla stessa ed 
entrerà con una quota associativa di 500. Euro. I comuni più importanti di questa 
associazione sono Cassino e Fiuggi. 
 

Il Consiglio, all’unanimità dei presenti 
Delibera 

Di ammettere l’Associazione SER.AF. 
 
Michele Morabito lascia la riunione alle ore 17:57. 
 
Si passa all’esame del prossimo punto del O.d.g. 
 
2. Mandato di incarico a Clip Comunicare per supporto alle attività di comunicazione e ufficio 

stampa, sviluppo e gestione canali social dell'Associazione. 
 
Prende la parola la presidente Raffaella Mariani per spiegare il perché della proposta del 
mandato di incarico a Clip Comunicare. La valutazione che è stata fatta è quella di avere a 
disposizione una società che possa aiutare a migliorare le nostre attività di comunicazione e 
soprattutto aumentare le occasioni di visibilità sulla stampa per la nostra associazione. 
Il direttore Puddu presenta la proposta di Clip Comunicare per supporto alle attività di 
comunicazione, ufficio stampa, sviluppo e gestione canali social dell’Associazione. 
Il direttore illustra il preventivo ricevuto dalla società Clip Comunicare (allegato al presente 
verbale) in data 7 agosto 2024 a fronte di una nostra richiesta scritta. 



 
Le competenze economiche di Clip Comunicare la realizzazione delle attività esposte nel 
preventivo, per il periodo settembre 2024 / agosto 2025, sono di euro 6.500 + Iva. Il costo 
totale a carico dell’Associazione è pari a euro 7.930,00 (IVA inclusa). 
 

All’unanimità dei consiglieri presenti il Consiglio 
Delibera 

di affidare l’incarico professionale alla società Clip Comunicare secondo le condizioni sopra 
riportate a partire dal 9 settembre 2024 per un anno. 

 
Alle ore 18:08 di lunedì 2 settembre non essendoci altro all’o.d.g., la seduta si chiude previa 
lettura e approvazione del presente verbale.  
 
IL PRESIDENTE        LA SEGRETARIA  
 
 
 


